



## SAMU y Seguimiento Clínico se fortalecen gracias a donación de equipos médicos

*Por: Oficina de Comunicaciones*

En el marco del fortalecimiento de los servicios que brindan, el Servicio de Atención Móvil de Urgencias (SAMU) y el equipo de Seguimiento Clínico de la Dirección Regional de Salud del Gobierno Regional de Cajamarca recibieron una importante donación.

La empresa Salud del Trabajo y Emergencias Ocupacionales (STEO) se hizo presente entregando 5 balones de 1.3 metros cúbicos con su respectivo manómetro, 500 mascarillas KN 95, 5 pulsioxímetros, pruebas antígenas, alcohol y 2 coches de paro.

La coordinadora del área de Defensa de la Diresa, Lastenia Campos Fernández, recibió esta significativa donación. En otro momento agradeció este acto de desprendimiento que sin duda beneficiará principalmente a los pacientes con la Covid-19.

Por su parte, los representantes de la empresa privada Angie Cajjack y Franz Rojas Gallardo destacaron el trabajo conjunto que viene realizando el sector público y privado para vencer a la pandemia.